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Hallo Bernhard, 
das gehörte auch zu den Möglichkeiten, an die ich dachte. Da wir aber ein komplettes Kindel 
zur Vermehrung bekamen, dass ich dann zunächst segmentierte, habe ich deswegen gefragt, 
ob der verminderte Gelbanteil bei allen Vermehrungen zu sehen ist oder nur bei einigen. 
Alternativ könnte eine Veränderung bereits beim Sprossen dieses Kindels erfolgt sein oder in 
einer dazu gehörenden Vermehrungslinie. Darum würde mich Wladis Meinung, seine 
Beobachtungen und auch weiteres Bildmaterial interssieren. 
Insgesamt wäre diese Möglichkeit aber ein großer Zufall. Allerdings gab es ähnliches schon 
mehrfach. Dabei denke ich etwa an die gezackte Pink Stripes. Wobei in unseren Züchteraugen 
eine positiv empfundene Veränderung lieber gesehen ist als eine, bei der uns eine Pflanze 
weniger attraktiv erscheint.

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/13708-goldfisch-aus-ag-
vermehrung/&postID=115948#post115948
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